

## ***José Antonio Maza Álvarez***

Fue egresado de la Facultad de Ingeniería, donde estudió la carrera de ingeniero civil y la maestría en ingeniería hidráulica en la División de Estudios de Posgrado. A lo largo de su vida profesional ocupó varios cargos importantes en la Secretaría de Recursos Hidráulicos, en la Comisión Federal de Electricidad y en el Centro Nacional de Prevención de Desastres. En la Universidad Nacional Autónoma de México participó activamente: fue Consejero Técnico; miembro de la Comisión Dictaminadora del Área de Humanidades de la Facultad de Ingeniería y del Consejo Interno del Instituto de Ingeniería del que, además, fue asesor permanente en la Coordinación de Hidráulica.

El maestro Maza Álvarez recibió varias distinciones; entre ellas los Premios Nacionales a la Investigación Miguel A Urquijo y Javier Barros Sierra, y perteneció al Sistema Nacional de Investigadores.

José Antonio Maza tuvo una vida profesional y académica muy activa, como evidencian los múltiples cursos que impartió dentro y fuera de la UNAM, sus 145 publicaciones en memorias de congresos, las muchas tesis que dirigió, y las referencias hechas por algunos pares del extranjero a sus trabajos.

Fue miembro de la International Association for Hydraulic Research (IAHR), de la Asociación Mexicana de Hidráulica (AMH), de la Asociación Mexicana de Ingeniería Portuaria (AMIP), de la Academia de la Inves-

tigación Científica (AIC), de la International Water Resources Association (IWRA), entre otras importantes asociaciones.

Descanse en paz.